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Abstract (en)
The module (1) has two projectors respectively two sets of reflectors (3, 13), and two covers (5, 15) comprising two cutting edges, respectively. An
optical exit element (2), the two sets of reflectors and the two covers generate two beams at an exit of the optical exit element, respectively, where
the two beams comprise upper and lower cutting lines that are created by the two cutting edges of the two covers, respectively. The upper and lower
cutting lines present two horizontal portions. The two beams form a daytime running lamp type exit beam. An independent claim is also included for
a lighting device for a car.

Abstract (fr)
L'invention concerne un module d'éclairage (1), notamment pour véhicule automobile, configuré pour au moins réaliser une fonction d'éclairage du
type feu de circulation diurne. II comporte un élément optique de sortie (2) apte à projeter un faisceau de sortie suivant un axe optique de sortie,
et deux projecteurs comportant chacun: un réflecteur (3, 13) concave comprenant au moins un premier foyer et un deuxième foyer alignés suivant
un axe optique du réflecteur (3, 13) de manière à ce qu'une majorité de rayons lumineux partant du premier foyer et réfléchis par le réflecteur (3,
13) converge vers le deuxième foyer du réflecteur (3, 13), un cache (5, 15) comprenant un bord de coupure situé au niveau du deuxième foyer
du réflecteur (3, 13) et au niveau d'un premier foyer de l'élément optique de sortie (2), Les deux projecteurs forment un premier et un deuxième
faisceaux qui s'associent pour former un faisceau de sortie du type feu de circulation diurne.
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